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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2965例会 令和 4 年 2 月 9 日（水）
　（本年度第 21 回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司　会 妻鹿琢生 会場監督

出席報告
会員数 48 名 出席 48 名 欠席 0 名

　（対象外 0 名） 出席率 100%

お客様紹介 峯岸雅宏 会長
RI 第 2580 地区 東京御苑 RC
　次年度地区ガバナー補佐　豊田正司様
　2018-19 年度地区代表幹事　今井忠様
RI 第 2750 地区 銀座・日本橋グループ東京バリアフリーマイ
ンド RC チャーター会長　RLI 日本支部 事務局員
一般財団法人 比国育英会バギオ基金 副幹事理事　高田修様
米山奨学生　毛雲帆（モウ ウンホ）さん

米山奨学金贈呈 峯岸雅宏 会長
毛 雲帆さんに、米山奨学金が贈呈されました。

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信

① オンライン RLI パート 3 のご案内（再度）
日時：2 月 20 日（日）9：00 ～ 17：00
※参加ご希望の方は、事務局までお知らせください。

申込締切：2 月 14 日（月）
②  2 月のロータリーレートは、1 ドル＝ 115 円です。
③ 横浜東 RAC より、2 月の例会のご案内が届いております。

第 1 例会：2 月 9 日（水）20：00 ～ 21：30
第 2 例会：2 月 16 日（水）20：00 ～ 21：30
開催方法：オンライン ZOOM のみ　登録料：無料
また、2 月 23 日に予定しておりました 50 周年記念式典
は「延期」とのことです。

2. 他クラブ例会臨時変更
（※ まん延防止等重点措置・地区方針等により休会）
● 川崎高津 RC

2 月 3 日～ 24 日（木）　休会
● 川崎宮前 RC

2 月 8 日～ 22 日（火）　休会
● 横浜南 RC

2 月 12 日（土）　休会
● 川崎西 RC

2 月 18 日 ･25 日（金）　休会
● 川崎麻生 RC

2 月 18 日⇒ 19 日（土）　創立 30 周年記念例会：クラブ
会員のみ出席　飲食無し
ホテルモリノ新百合ヶ丘　点鐘 15：00
2 月 25 日（金）　休会

3.  次週 2 月 16 日の例会は、川崎市長 福田紀彦様の卓話を予
定しております。
題目「最幸のまち 川崎」の実現へ～次の 100 年も持続可能
な都市に向けて～

戦略計画委員会主催卓話 川野正久 戦略計画委員長
ロータリーの現状、5 ～ 10 年後のビジョンなどを率先して
考えていくのが我々戦略計画委員の役目です。クラブの戦略
計画を立てるには、まず現在のポジションを把握し、目標
とするビジョンを明確にする必要があることから、2022 年
1 月 26 日にアンケート調査を実施しました。（回答者 30 人）

ロータリーのビジョン声明　（未来像、展望）
私達は、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持
続可能な良い変化をうむために、人びとが手を取り合って
行動する世界を目指しています。
戦略的優先項目と行動計画
2019 年 7 月から 5 年間の新たな活動方針（優先項目）

「ダイナミックな組織であり続け世界中の地域社会に貢献
していくための将来への指針」
◇より大きなインパクトをもたらす
・ポリオ撲滅後、残された資産を活用する
・プログラムやロータリーが提供する体験に焦点をあてる
・活動成果を挙げそれを測る能力を高める
◇参加者の基盤を広げる
・会員と参加者の基盤を広げ、多様化する
・新しい経路を創る
・開放性とアピール力を高める
・活動成果とブランドに対する認知を築く
◇参加者の積極的なかかわりを促す
・クラブが会員の積極的参加を促せるよう支援する
・参加者中心のアプローチの開発
・個人的 / 職業的なつながりを築くための新たな機会を提供する
・リーダーシップ育成および研修の機会を提供する
◇適応力を高める
・ 研究と革新、および進んでリスクを負うことへの意思を

奨励する文化を築く
・ガバナンス、構造、プロセスを合理化する
・ 意思決定における多様な考え方を育むために、ガバナン

スを見直す

【川崎北 RC 戦略計画委員会アンケートの結果報告】
※詳細は配布された資料をご覧ください。
■入会歴
・11 ～ 20 年 14 人・20 年以上 7 人・3 年以内 5 人
・4 ～ 10 年 4 人
新会員が少ないため、より具体的な目標値設定が必要とされる。
現在のクラブ平均年齢：62 歳 4 ヶ月



【戦略計画委員長としての提案・まとめ】
・クラブに質問（意見）箱を設置し、次回例会で回答
・奉仕の幅を広げず、絞り込んだ地域社会奉仕活動を実施
・委員会の数はクラブの規模に沿って適正に設置すべし
・派閥がない風通しの良いクラブつくり
・みんなが仲良い雰囲気づくり
・年齢バランスを考える
・倫理観、信義感そして社会に奉仕の気持ちを持つ人を入会させる
・ 会長は謙虚さをもちクラブ運営において、誰からでも意見や

アイデアを聞き、改善する
・広報の重要性と方法を確認する
我々のクラブは創立 60 周年を迎えたあと、退会者が続出しま
した。年齢的な理由で退会された方も多かったため、やはり
若い方、中年層、女性会員などターゲットを具体的にしぼり、
増強を真剣に考えていきましょう。また、会員である以上ロー
タリーの研修に自ら参画するような積極的な努力と熱意が必
要ではないでしょうか。例会でのロータリアンの卓話を聞い
たり、奉仕活動などの情報を提供したり、RLI 受講も効果的で
すので、皆で積極的に参加しましょう。

ニコニコリポート 石坂想 副会場監督
東京御苑 RC　2018-19 年度地区代表幹事　今井忠 様

はじめまして。川野パストガバナー卓話を楽しみに参りま
した。よろしくお願いいたします。

RI 第 2750 地区 銀座・日本橋グループ東京バリアフリー
マインド RC チャーター会長　RLI 日本支部 事務局員
一般財団法人 比国育英会バギオ基金 副幹事理事　高田修様

前回お伺いしたのは東京世田谷 RC でしたが、新クラブ東京
バリアフリーマインド RC を立ち上げました。皆様よろしく
お願いいたします。

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
本日は快晴、絶好の例会日和です。卓話は川野 戦略計画委
員長です。よろしくお願いいたします。豊田さん、今井さん、
高田さん、ようこそいらっしゃいました。

川野正久 君
豊田さん、今井さん、高田さん、ようこそいらっしゃいま
した。ありがとう。本日は卓話をさせていただきます。よ
ろしくお願いいたします。

親睦委員会：大塚正一 君、齊木貴 君、半澤剛 君
豊田さん、今井さん、高田さん、本日はようこそいらっしゃ
いました。川野 戦略計画委員長、卓話楽しみにしています。

武田信平 君
いよいよサッカーシーズンの到来です。今週 12 日に富士
フィルム・スーパーカップが日産スタジアムで行われ、フ
ロンターレは浦和レッズと戦います。日本代表に選出され
た谷口、山根両選手のコロナ隔離も解除になり、昨日から
練習に参加したようですので出場が期待されます。また、
札幌から加入したチャナティップ選手の活躍も見たいです
ね。シーズン最初の試合に勝って、リーグ戦に弾みをつけ
て欲しいと思います。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也君、
戸川俊雄 君、洪征治 君

川野パストガバナーの卓話を楽しみにしております。寒い
ので身体に気を付けましょう。

■現在のクラブの運営
コロナ禍においてもクラブは円滑に運営され満足との意見が
多いが、大変不満、やや不満との回答もあるため、長引くこ
の状況に対して、間接的な例会開催について前向きに検討し
て欲しい。
■会費
不満はないとの意見が多いが、コロナのため例会数によりその
都度検討すべきであるとの意見あり。また高いとの声もあり。
■満足している活動
1 位：例会 22 人　2 位：親睦 18 人　3 位：会員同士の交流 16 人
コロナ禍においての広報活動は検討する必要あり。
■積極的に参加している活動
1 位：例会 20 人　2 位：親睦 12 人　3 位：委員会活動 9 人
■義務的に参加している活動
1 位：ロータリー財団寄付、米山奨学金寄付各 4 人
3 位：委員会活動 2 人
■参加したいができていない活動
1 位：委員会活動 3 人
2 位： 会員研修、地域奉仕プロジェクト、クラブの広報活動

各 2 人
委員活動においては顔合わせすらできていないように感じて
おり、各委員長が検討する必要がある。
■会員増強
・大いに増強すべきである 21 人・少しだけ思う 9 人
■クラブに親しい友人や尊敬する人が何人いますか？
10 人以上いる会員といない会員が半分ずつであることから
も、会員卓話など積極的に取り入れ会員の相互理解を深める。
■ロータリーを続ける理由
1 位： 生涯の友人・魅力的な仲間ができたから、自己研鑽と

学習・成長の機会があるから各 18 人
3 位：地域社会に貢献できるから 13 人
■知人、友人にクラブへの入会を勧めますか？
勧めたい人がいない 9 人の回答理由を明確にし、進められる
よう解決する必要あり。
■「ロータリーの目的」を知っていますか？
・人に説明できないが内容は理解している 16 人
・知ってはいるが十分に理解していない 8 人
・人に説明できるほど内容を理解している 5 人
■ロータリーの中核的価値観で自分にとってなにが重要か？
1 位：奉仕 16 人　2 位：親睦 12 人　3 位：多様性、高潔性
各 1 人
■ロータリーについての情報源
例会が主な情報源となるため、やはりロータリーに関する会
員卓話などを積極的にプログラムに入れていく必要がある。
また、メディアを十分に活用して欲しい。
■ロータリーの 4 つの優先事項を知っていますか？
・知ってはいるが十分に理解していない 12 人
・人に説明はできないが内容は理解している 11 人
・聞いたことはあるがあまり覚えていない 5 人
■戦略計画委員会は有益か？
この委員会を設けていないクラブもありますが、有益である
との回答をいただきましたので、今後もクラブ運営のために
活用していただけたらと思います。


